

Die Apostolischen in Deutschland – Eine vereinfachte* Übersicht

In Deutschland bekennen sich ca. 400.000 Menschen zu einer apostolischen Glaubensgemeinschaft. Damit bildet diese Gruppe die viertgrößte christliche Glaubensrichtung im Land. Das Diagramm zeigt die Entwicklungen der Trennungen und Schismen, welche von den Muttergemeinden, den Katholisch-apostolischen Gemeinden in Deutschland, ab 1863 ausgingen. Auf die Neuapostolische Kirche als bekannteste Gemeinschaft entfallen hierzulande ca. 90% der Mitglieder der apostolischen Gemeinschaften. Die Apostolische Gemeinschaft sowie die darin aufgegangenen Mitglieder des Reformiert-apostolischen Gemeindebundes nehmen mit ca. 7.000 Mitgliedern nach dem Apostelamt Jesu Christi mit vermutlich ca. 8.000 Mitgliedern Platz drei ein. Sie sehen hier ein vereinfachtes Diagramm in chronologischer Anordnung.

Eine weltweite Betrachtung der apostolischen Glaubensrichtung würde noch weitere Gruppen aufzeigen. Um den Globus bekennen sich schätzungsweise ca. 15 Millionen Menschen zu dem Glauben, davon 11,3 Millionen zu der Neuapostolischen Kirche (Stand 2008).

